



Finale du Tournoi de Etoiles

publié le 02/02/2023

Ce jeudi 2 février 2023 avait lieu la grande finale du Tournoi des étoiles de Futsal.

Cette compétition interne a rassemblé 8 équipes du collège les jeudis entre la toussaint et les vacances d'hiver.

A l'issue des matchs de poules et des matchs à élimination directe, les NALEX se sont hissés facilement en finale pour affronter LES PROFS qui ont eu un peu plus de mal à se qualifier.

Les NALEX (Hugo H., Nahé M., Nolan D., Théo P., Flavien M, Lou F.) ont tenu leur rang lors de la finale et remportent le match 3 à 2.

En effet LES PROFS ont craqué en deuxième mi temps alors qu'ils avaient le score en leur faveur (2-1), mais dans le money time les élèves coachés pour l'occasion par Nolan, qui était blessé pour la grande finale, ont su trouver les ressources pour s'imposer.

A l'issue du match, les grands gagnants ont pu savourer leur victoire en soulevant le trophée avec leur médaille de champion autour du cou.

Bravo à eux et merci à toutes les équipes pour leur participation et aux volontaires pour arbitrer les rencontres.

Rdv à la rentrée pour une compétition de Hand à 4 !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.